

## **5.000 personas han dormido en Irun en lo que va de año**

Escrito por Administrator  
Domingo, 28 de Agosto de 2016 11:23 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 28 de Agosto de 2016.

## **5.000 personas han dormido en Irun en lo que va de año**

-

28 agosto 2016 00:25

**El albergue de peregrinos ha acogido a más de 5.000 peregrinos en lo que va de temporada. A falta de que acabe el mes de agosto, el lugar lleva registrados 5.015 personas, una cifra que se aproxima a los 5.197 del año pasado. Si continúa la tendencia al alza de los últimos meses, agosto podría cerrar con un incremento de pernотaciones, algo que ya ocurrió el pasado mes. Entre abril y julio durmieron en el albergue un total de 4.038 personas, 321 más que en el mismo periodo de 2015. En su mayoría, los peregrinos realizaban el camino de la costa (92,4% del total), seguidos por los que obtaron por el de interior (2,35%) o el francés (0,8%). La amplia mayoría lo hizo andando (94,4%), aunque también hubo quien lo realizó en bicicleta (5,6%). En lo que respecta a la nacionalidad, un 36,5% de los peregrinos eran españoles, seguidos por franceses (15,8%), alemanes (12,5%), italianos (7,4%), estadounidenses (3,4%), holandeses (3,1%) y belgas (2%). Pese a que estas son las procedencias más comunes, por el albergue pasaron peregrinos venidos de 46 países diferentes, entre ellos venezolanos, japoneses, coreanos, australianos y canadienses.**